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CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D OESTI

kj N° Protocolo: 01121/2013 “Informações sobre existência de
Dt. Entrada: 30/01/2013 Hora: 17:33 projeto d a  Administração Municipal, no
N° Docto: que diz respeito a construção de Casas
Interessado: Giovanni Bonfim i, populares em nosso Município”.
Assunto: Requerimento

■ «i
Considerando, que há falta de moradias populares em nosso 

Município e os constantes questionamentos quanto a implantação desse 
benefício em pról da população mais carentes;

REQUEIRO â Mesa, na forma regimental após, ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

1 - Qual a posição da atual Administração para a construção 
de moradia populares em Santa Barbara d’Oeste, entre os bairros Santa 
Rita de Cássia e Parque Residencial Lago como já anunciado no Governo 
anterior?

2 - Em caso positivo, quais os órgãos ou empresas que estão 
sendo contactadas para eventuais construções?

3 - Qual o valor aproximado de custo para cada unidade 
habitacional?

4 - Qual o prazo de início das obras?

5 - Outras informações que julgar necessárias ao 
esclarecimento para equacionar a questão habitacional de nosso 
Município.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de Janeiro de 2013.

Giovanni Boj
-Vereador-


